

---

René Rock

## GEBÜHRENFREIE KITAS

25.02.2016

---

- **FDP unterstützt prinzipiell Forderung nach kostenfreier Betreuung**
- **Hessische Kitas zugleich gezielt zum Bildungsort ausbauen**

WIESBADEN – Anlässlich der heutigen Pressekonferenz der SPD erklärte René ROCK, sozialpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag: „Wir halten den Ansatz prinzipiell für richtig, Kitas ebenso wie Schulen und Hochschulen als Bildungsort anzusehen und in Zukunft ebenfalls kostenfrei zu stellen. Die Forderung nach einer kostenfreien Kinderbetreuung ist daher grundsätzlich auch in unserem Sinne, jedoch müssten zugleich auch die Anstrengungen verstärkt werden, die Kitas zu Stätten frühkindlicher Bildung auszubauen. Denn Investitionen in eine qualitativ gute Frühförderung führen auf lange Sicht dazu, dass später weniger Mittel eingesetzt werden müssen, um Versäumtes zu reparieren. Wir wissen heute, dass die Bildungsprozesse der frühen Kindheit den weiteren Bildungsweg unserer Kinder ganz entscheidend beeinflussen.“

Weiter erklärte Rock:

„Es bleibt jedoch noch viel zu tun, bevor der Kita-Bereich als Ort frühkindlicher Bildung bezeichnet werden kann. Auch wenn in den vergangenen Jahren bereits durch den massiven Ausbau der Kinderbetreuungseinrichtungen und durch die zusätzliche Förderung von Einrichtungen, die nach dem Bildungs- und Erziehungsplan arbeiten, erhebliche Verbesserungen erzielt wurden, gibt es weiterhin Punkte, die nun angegangen werden müssen: So sollte das Angebot an Kinderbetreuungseinrichtungen ausgeweitet und ein schlüssiges Förderkonzept für die Null- bis Sechsjährigen erarbeitet und etabliert werden.“